



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El tiro con arco y flecha se remonta a varios siglos antes de Cristo, en distintas civilizaciones localizadas por todos los continentes. Su utilización era exclusiva para la caza de animales y posteriormente, para la autodefensa y defensa. Es decir, se lo relacionaba, primigeniamente, con la supervivencia humana.

Se convirtió en deporte olímpico cuya práctica se realiza en la mayoría de los países del mundo. En nuestro país, gravita la Federación Argentina de Tiro con Arco que articula el desarrollo de la disciplina.

El pasado domingo 31 de octubre, se llevó adelante -en el Club de Tiro con Arco Petroquímica de la ciudad de Comodoro Rivadavia- el Torneo Homologatorio Rankeable 3D. En este lugar, la arquera "sanantoniense" Martina Noale logró, en la categoría Longbow Senior, el puntaje que la habilita para el Clasificatorio de la Selección Nacional.

Martina Noale tiene 17 años y viene participando hace tres años en varios torneos a nivel Provincial y Nacional. Pero, en 2021 decidió comenzar a entrenar con un nivel más competitivo. A partir de ese momento, se unió al Club Universitario de Puerto Madryn y asistió a diferentes competencias para alcanzar el puntaje que le permitiera el pase a la Selección Nacional.

Cabe destacar, que la arquera ha demostrado compromiso deportivo, ya que todos los fines de semana emprendía un viaje a la ciudad de General Conesa para entrenar en la parte técnica y práctica. Dicho entrenamiento lo llevaba a cabo con Víctor Rodríguez, arquero de la Selección Nacional, quien se encuentra dentro de la categoría Raso.

La arquera Martina Noale, luego de haber logrado el puntaje junto a otras dos arqueras del país, se medirán en la categoría Longbow Senior, en el Torneo Evaluatorio Nacional del próximo año. En el certamen se definirán los tres primeros puestos en vistas a la participación en el Torneo Mundial de Arquería, que se llevará a cabo en septiembre de 2022, en la ciudad de Terni, Italia.

La práctica deportiva en las personas en general y en particular en los jóvenes, es recomendada por la Organización Mundial de la Salud porque contribuye a una mejor calidad de vida psíquica y física.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Ante el logro deportivo alcanzado por la arquera Martina Noale -quien representa a la provincia y con la posibilidad de hacerlo a nivel nacional-, es importante el acompañamiento por parte del Estado y la Legislatura en reconocimiento al esfuerzo y dedicación deportiva.

Por ello,

Autor: Luis Noale y Alejandro Marinao.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, social y comunitario el logro y participación de la arquera sanantoniense Martina Noale, en el Torneo Homologatorio Rankeable 3D, quien obtuvo en la categoría Longbow Senior, el puntaje que la habilita para el Clasificatorio de la Selección Nacional.

Artículo 2°.- De forma.